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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Ermacora,Dr.Blenk, Dr.Gruber, Dr.Moser 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Wirksamkeit des UOG 

Das UOG wird am 1.0ktober 1975 in Kraft treten. Mit dem Inkraft

treten dieses Bundesgesetzes wird eine Reihe von organisatorischen 

und dienstrechtlichen Maßnahmen zu treffen sein; zugleich wurde 

bekannt, daß aus der Verwaltung zahlreiche Stellungnahmen über 

die Undurchführbdrkeit bzw. Schwierigkeiten bei der Durchführung 

von Bestimmungen des UOG bekanntgegeben wurden. 

Die unterzeichne~en Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e: 

1. Welche Verwaltungsmaßnahmen wird der zuständige Bundesminister 

treffen, um eine der neuen dienstrechtlichen Stellung der Hoch

schullehrer entsprechende Rechtslage in jedem Einzelfalle zu 

schaffen? 

2. Wie viele Wünsche auf KlarsteIlungen ·sind dem Bundesministeriurn" 

hinsichtlich des vor wenigen Monaten beschlossenen UOG bekannt

gegeben worden? 

3. Welche Wünsche sind dies im einzelnen? 

4. Wird der zuständige Bundesminister diesen ~1ünschen noch vor 

dem 1.0ktober im Verwaltungswege e~tsprechen? 
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